

# FOCUS Webtoon & Comics - Application Form / Formulaire de candidature

L'Institut français met en œuvre un programme de mobilité dédié au webtoon et à la bande dessinée dans le cadre du dispositif Création Africa, qui vise à soutenir la mobilité d'entrepreneurs africains sur le marché français. Ce programme de mobilité a pour objectifs

de valoriser le dynamisme des ICC en Afrique, de renforcer les échanges culturels et économiques entre les professionnels africains du secteur et leurs homologues français, et d'apporter un bénéfice concret en termes de mise en réseau et d'opportunités de coopération. Ce programme se déroulera du 21 au 27 octobre 2024 à Angoulême, Paris puis Saint-Malo dans le cadre des rencontres internationales de la bande dessinée de la Cité internationale de la bande dessinée et de l'image et du festival Quai des Bulles.

The French Institute is implementing a mobility program dedicated to Webtoons and Comics as part of the Création Africa program, which aims to support the mobility of African entrepreneurs on the French market.

The aim of this mobility program is to promote the dynamism of the CCI in Africa, strengthen cultural and economic exchanges between African professionals in the sector and their French counterparts, and bring concrete benefits in terms of networking and cooperation opportunities. This program runs from October 21 to 27 in Angoulême, Paris and then

Saint-Malo as part of the International Comics Meetings of the Cité internationale de la bande dessinée et de l'image and of the festival Quai des Bulles.

**Merci de répondre à ce formulaire jusqu'au 30 avril pour nous partager votre intérêt pour ce Focus !**

**Please fill in this form until April 30 to indicate your interest in the up-coming Focus!**

---

\* Indique une question obligatoire

1. Adresse e-mail \*

---

**2. Personal Data / Données personnelles \***

To facilitate professional encounters, please confirm your authorisation to share your contact information (email address and photo) to the professionals taking part in the Focus.

Pour faciliter les rencontres professionnelles, veuillez agréer au partage de nos informations de contact (adresse mail et photo) aux professionnels participants au Focus.

*Une seule réponse possible*

*Plusieurs réponses possibles.*

YES / OUI

NO / NON

**3. First Name / Prénom \***

---

**4. Last Name / Nom de famille \***

---

**5. Organization / Organisation, structure \***

---

**6. Job Position / Fonction dans l'organisation \***

---

**7. Website / Site web**

---

**8. City / Ville \***

---

## 9. Country / Pays \*

---

## 10. Mobile Number / Numéro de téléphone \*

This information won't be public. It is only to facilitate the communication between you and our team during the event.

Cette information ne sera pas rendue publique. Nous collectons votre numéro pour faciliter la communication entre vous et notre équipe pendant l'événement.

---

## 11. Picture / Photo \*

Please upload your photo here for the Who's Who. To make it easier for us, please name the file "first name\_last name".

S'il vous plaît, importez ici votre photo pour le trombinoscope. Afin de nous faciliter la tâche, merci de nommer le fichier sous le format suivant: "prénom\_nom".

Files sent / Fichiers envoyés :

---

## 12. Languages Spoken / Langues parlées \*

Multiple answers possible / Plusieurs réponses possibles

*Plusieurs réponses possibles.*

- English / Anglais
- French / Français
- Other / Autres

13. Short biography and description of your organisation (a few lines) / Courte biographie et description de votre organisation (seulement quelques lignes) \*

---

---

---

---

---

14. Briefly describe your motivation for taking part in this program / Détaillez rapidement vos motivations pour participer à ce programme \*

---

---

---

---

---

15. Travel Availabilities / Disponibilités de voyage \*

Thank you for sharing if you are available for the **entire** length of the FOCUS  
Merci de préciser si vous êtes disponibles sur **toute** la période du FOCUS

> Are you available from 12am October 21st until 12 am October 27th 2024, i.e. the duration of the Focus? (Please note that these dates don't take into account travel days to and from France)

> Êtes-vous disponible du 21 octobre à midi au 27 octobre 2024 à midi, c'est-à-dire la durée du Focus? (A noter : ces dates ne prennent pas en compte vos jours de voyage vers et de la France)

*Une seule réponse possible*

*Une seule réponse possible.*

YES / OUI

NO / NON

16. Thank you ! / Merci !

Thank you for your time! We'll get back to you mid-May.

Merci pour votre réponse ! Nous vous tenons informés mi-mai.

---

---

Ce contenu n'est ni rédigé, ni cautionné par Google.

Google Forms